

26.04.2021 | MTM-UAS NEU ALS E-LEARNING: „ANSPRUCHSVOLL, LERNINTENSIV - MACHT ABER AUCH VIEL SPASS“

Darauf haben MTM-Experten und solche, die es werden wollen, schon gewartet: Die Ausbildung MTM-UAS (Universelles Analysiersystem) ist nun auch als E-Learning, zunächst in deutscher Sprache, verfügbar. Den ersten Aufschlag machte das E-Learning-Team der MTM ASSOCIATION e. V. mit MTM-1 Base. MTM-UAS ist nun die zweite Ausbildung, die im Selbststudium durchgeführt werden kann - zu jeder Zeit an jedem Ort der Welt. Das Team um Manuela Ostermeier, Leiterin Digitalisierung & Internationalisierung der MTM-Ausbildung, arbeitet bereits an der englischen Version.

Darauf haben MTM-Experten und solche, die es werden wollen, schon gewartet: Die Ausbildung MTM-UAS (Universelles Analysiersystem) ist nun auch als E-Learning, zunächst in deutscher Sprache, verfügbar. Den ersten Aufschlag machte das E-Learning-Team der MTM ASSOCIATION e. V. mit MTM-1 Base. MTM-UAS ist nun die zweite Ausbildung, die im Selbststudium durchgeführt werden kann - zu jeder Zeit an jedem Ort der Welt. Das Team um Manuela Ostermeier, Leiterin Digitalisierung & Internationalisierung der MTM-Ausbildung, arbeitet bereits an der englischen Version. Umfänge und Aufgaben im neuen E-Learning-Kurs entsprechen denen in Präsenzkurs und Webinar.

MTM-UAS ist das weltweit am häufigsten genutzte MTM-Prozessbausteinsystem zur Beschreibung, Bewertung und Gestaltung menschlicher Arbeit. Es wird vorrangig zur Prozessgestaltung in der Serienfertigung eingesetzt, insbesondere in Automobil- und Luftfahrzeugbau sowie der entsprechenden Zulieferindustrie. Aber auch Prozesse in der Logistik oder im Büro lassen sich mit MTM-UAS beschreiben und bewerten. Entsprechend nachgefragt ist die Ausbildung - und entsprechend wichtig ist den Entwicklern die Qualität der Ausbildung. Dazu wurde das neue Angebot intensiv getestet: von Mitgliedern der Prüfungskommission der MTM ASSOCIATION e. V., von externen MTM-Instruktoren und natürlich vom E-Learning-Team selbst.

Und das sagen MTM-Experten über den neuen E-Learning-Kurs:

Tim Heidutzek, BMW Group

„Wir sind ziemlich angetan vom Aufbau des Trainings und der Anwendbarkeit. Das ist alles sehr verständlich und gut strukturiert. Durch Interaktion und permanentes Einholen von Feedback wird das Ganze auch nicht langweilig. Der Teilnehmer wird zum Mitdenken angeregt

- und hat Spaß dabei.“

Julia Meyer, Schaeffler Technologies AG

„Für mich ist das MTM-UAS E-Learning eine rundum gelungene Sache. Es sind nicht nur ausreichend weiterführende Beispiele dabei, die das Selbststudium erleichtern. Der Teilnehmer kann auch in seinem eigenen Tempo vorangehen – ein wesentlicher Vorteil des Formats, wie ich finde.“

Udo Baginski, Robert Bosch GmbH

„MTM-UAS im E-Learning-Format ist anspruchsvoll und lernintensiv, macht aber auch viel Spaß. Und der soll ja trotz allem Muss bei einer Ausbildung nicht fehlen. Richtig klasse sind die Übungsaufgaben und die vielen interaktiven Elemente. Die sind natürlich wichtig bei einem E-Learning, bei dem man sich ja alleine durchkämpfen muss. Wenn man an irgendeiner Stelle hängenbleibt, kann man sich sehr gut über die Hilfe-Icons weiterhelfen. Interaktion und Feedback finde ich vor allem im Bereich der Filmanalysen sehr wichtig – und das ist hier auch bestens gelöst. Schritt für Schritt durchgeführt zu werden, nimmt selbst umfangreichen Lehrunterlagen ihren Schrecken. MTM-UAS als E-Learning – ich bin überzeugt, dass das Ding fliegt.“

Jörg Andersohn, Mercedes-Benz AG

„Die Ausbildung als E-Learning finde ich insgesamt sehr gut gelungen. Besonders überzeugt hat mich die interaktive Gestaltung des Programms. Den Teilnehmer immer wieder an seinem Wissensstand abzuholen, macht es ihm leichter, sein Ziel zu erreichen.“

Ralph Hensel-Unger, Audi AG

„Insgesamt sehr schön geworden, unglaublich umfangreich und tiefgründig. Besonders userfreundlich gestaltet finde ich den Abschnitt Filmanalysen. Ich denke, damit kommen die Teilnehmer gut zurecht.“

Besonderes Augenmerk legt das Entwickler-Team natürlich auf das Feedback der Teilnehmer selbst. Manuela Ostermeier, die den neuen E-Learning-Kurs in der jüngsten MTM-Praktiker- und Instruktoren-Lounge vorstellte, betonte: „Ich bin sehr gespannt, was diejenigen sagen, die noch gar keine Berührungspunkte mit einer MTM-UAS-Ausbildung hatten.“

Buchbar ist die Ausbildung MTM-UAS als E-Learning ab sofort auf training.mtm.org

Sie haben Fragen zum E-Learning? Dann schreiben Sie uns: academy@mtm.org

ARTIKEL TEILEN: